

RKM

56
Rando Kayak de Mer



Assemblée Générale - Vendredi 27 septembre 2013
Foyer des jeunes à Larmor Baden - 20h à 21h15
20 personnes présentes et les nombreux excusés ...

Ordre du jour :

- rapport moral 2012/2013 Sandie **VOTE**
- rapport financier 2012/2013 Ria **VOTE**
- composition du CA **VOTE** et composition du bureau Nathalie
- bilan des forums et des séances d'essai, encadrement pour la saison 2013/2014 Dominique
- grandes orientations du club décidées lors de la réunion du 6/9 Sandie et propositions des commissions pour la saison 2013/2014 responsables de commissions
- budget prévisionnel 2013/2014 Ria **VOTE**

Rapport moral 2012/2013

La saison 2012/2013 a été rythmée par de nombreuses sorties (des balades, des sorties vagues ou courants), chaque week-end, malgré une météo pas toujours engageante. Il y a aussi eu une après-midi sécurité, une sortie rivière, des soirées à thème (projections de voyages, météo, navigation, hypothermie), le passage des stars 3, et quelques randonnées.

2012/2013, c'est surtout l'année de l'esquimautage : des séances en piscine aux entraînements en mer avec comme point d'orgue un stage de 9 jours (du 22 au 30 juin), auquel 43 personnes ont participé (dont 15 extérieures au club). Riche en apprentissages et en émotions, en plaisirs partagés, ce stage restera sans doute gravé dans nos mémoires. Merci Kampé.

Est venu le temps des vacances d'été, très ensoleillées ; l'occasion pour beaucoup de continuer à naviguer dans le Golfe ou sur d'autres côtes, l'occasion aussi de faire découvrir le kayak de mer aux amis, à la famille, par l'intermédiaire de « l'adhésion découverte ». **Adopté**

Rapport financier 2012/2013

Document ci-joint expliqué en détail par Ria. **1 Abstention**

Composition du CA et composition du bureau

Les membres sortants pour fin de mandat (3 années effectuées) sont : Philippe, Jean-François T, Sandrick, Gérard, Claude.

Ceux qui sortent du CA par démission : Gwénolé, Christophe L, Nicolas ou non reconduction de leur adhésion : Gwenola

Ceux qui restent membres : Ria, Nathalie, Dominique, Sandie, Jean-François H, Yann, Pierrick, Ronan

Voici les propositions d'entrants ou de renouvellement de mandat : Mélanie, Véronique H, Jean-Loïc, Claude, Thierry M **Adopté**

Récapitulatif des 13 membres composant le CA : Ria, Nathalie, Dominique, Sandie, Jean-François H, Yann, Pierrick, Ronan, Mélanie, Véronique H, Jean-Loïc, Claude, Thierry M
Pour rappel, voici la composition du bureau, élu l'an dernier pour 3 ans :

- Présidente = Sandie
- Secrétaire = Nathalie
- Secrétaire adjointe = Dominique (qui gèrera plus particulièrement la mailing list)
- Trésorière = Ria

Bilan des forums et des séances d'essai, encadrements pour la saison 2013/2014

Forums de Vannes du 6/9 et de Larmor-Baden du 13/9. Merci à ceux qui ont installé et tenu les stands. 35 contacts (80% par Vannes - 20% par Larmor-Baden)

2 personnes dont le niveau était déjà connu ont été « exemptées » de séances d'essai.

13 sont venues à la séance d'essai du 13/9 (11 personnes du club ont assuré l'encadrement)

11 sont venues à la séance d'essai du 20/9 (18 personnes du club ont assuré l'encadrement en 3 groupes)

9 personnes n'ont pas répondu aux messages ou se sont désistées. D'autres continuent à contacter le club ... le discours a été de les convier à l'après-midi sécurité mais qu'il n'y avait aucune garantie de place, qu'on en reparlerait à l'issue de l'après-midi.

Encadrement : « je (Yann) propose d'encadrer tous les samedis après midi. Philippe encadrera une semaine sur deux avec moi. Eric se joindra à nous en général . Les sorties proposées sont orientées stars 3 et 4 (sachant que pour préparer la 4, il faut avoir validé la 3) ». « Pour éviter tout malentendu, nous ne ferons pas de ballades le samedi après midi ! Compte tenu de l'orientation adoptée, il est indispensable de prévoir une tenue adaptée (mise à l'eau systématique). » = 13h30 ouverture du local / 14h sur l'eau

Ronan lors de la précédente réunion avait proposé d'aider à l'encadrement.

Dimanche matin « à la carte »: 8h30 ouverture du local / 9h sur l'eau

Sortie Clapotis tous les dimanches par Jef et Sandie

2^{ème} et 3^{ème} groupes possibles avec Eric ou avec d'autres organisateurs pour répondre aux attentes diverses et variées en terme d'horaires, d'intensité, de thématique

Des sorties libres sont possibles dans la semaine en veillant à respecter les règles de sécurité (3 personnes) si vous utilisez le matériel du club. **Attention à ce point car c'est la responsabilité du club donc du président que vous mettez en jeu en cas de problème ! Après, si vous sortez avec votre propre matériel, seul ou à 2, ce n'est pas une sortie RKM, cela n'engage que vous ...**

Comme vous le voyez, de nombreuses sorties sont proposées par des organisateurs mais ils n'ont pas l'expérience des encadrants. Cela démontre la nécessité pour chacun de s'informer sur les conditions météo, de se former à la sécurité.

Inscriptions : Les sorties proposées sont notées sur l'agenda du site. Pour s'inscrire, aller sur l'agenda, cliquer sur la sortie. Le lien renvoie à une page d'inscription. Pensez à vous inscrire pour faciliter l'organisation. En raison du nombre important de personnes ne disposant pas de kayaks, préciser si vous comptez utiliser un kayak du club (attention, nous en avons 10 !)

Message de dernière minute de Thierry Plichon. Pour ceux qui ne le connaissent pas, Thierry fait partie des membres fondateurs de RKM et en est parti il y a quelques années :

« Si parmi RKM, il y a des kayakistes intéressés pour naviguer dans les éléments, je suis prêt

à revenir chez RKM.

La promenade autour de l'île aux Moines ne m'intéresse pas. Je ne partage pas le discours sécuritaire de certains d'entre vous qui nivelle vers le bas la pratique du kayak, mais je l'accepte.

Ce que je peux offrir : s'amuser dans les vagues avec tout ce qui glisse (K2, K-surf, K-mer ou autre), jouer dans le gros temps, assister ceux qui veulent apprendre (même débutant), pourquoi pas du canoë (j'en ai plusieurs qui prennent la poussière). Si Yann le souhaite, je pourrais l'assister dans son programme des stars, en complément le dimanche matin.-

J'avais l'habitude (que j'ai gardé) d'aller souvent sur Quiberon : il faudra que les adhérents s'équipent de barre de toit ou s'organisent pour prendre votre remorque, et pas de contrainte d'horaire de retour au club. »

« Je suis attaché à ma liberté d'agir et farouchement opposé à l'ambiance sécuritaire de notre époque, pas forcément très tendance donc. »

Début de réponse de Sandie : **un club est obligé de respecter les règles de sécurité correspondant à l'activité pratiquée. Pour le kayak, elles sont entre autres parfaitement décrites dans la D240. Pratiquer en sécurité est essentiel même si il ne faut pas basculer dans le tout sécuritaire qui empêche d'agir. Notre affiliation à Pagayeurs Marins dont le slogan est « libre et responsable » résume notre philosophie.**

Suite à un échange où les différentes personnes qui le souhaitaient ont pu s'exprimer, voici la réponse apportée :

- 3 personnes seulement ont le « statut » d'encadrant au sein de RKM : Eric, Philip, Yann
- Les personnes qui ont choisi d'adhérer à RKM acceptent le règlement du club.
- Les adhérents peuvent organiser des sorties libres en veillant à respecter les règles de sécurité.
- Ceci étant dit, si Thierry souhaite nous rejoindre, nous serons heureux de pouvoir naviguer avec lui. S'il préfère rester hors club, nous communiquerons ses coordonnées à ceux qui souhaitent prendre contact avec lui.

Grandes orientations du club décidées lors de la réunion du 6/9 et propositions des commissions pour la saison 2013/2014

Compte-rendu du 6/9 : « RANDO KAYAK DE MER « esprit du large », c'est la diversité, l'ouverture d'esprit. La rando bien sûr et toutes les activités qui permettent au kayakiste de progresser dans sa pratique du kayak de mer et dans l'acquisition de l'autonomie.

L'esquimautage est un axe parmi d'autres, une dynamique. L'objectif est aussi de partager des compétences, de transmettre ! »

Voici les commissions et les responsables : Chaque membre du CA (hors bureau) est responsable d'une commission. Il la dynamise, implique d'autres membres du club, est force de propositions lors de l'AG et des réunions du CA.

- **Rando : Véronique H** (avec Jacques et Eric)

Garder l'esprit Rando au sein du club. Naviguer à la journée, au week-end.

Fréquence : 1 fois / mois. Dates déterminées à l'avance pour que chacun puisse s'organiser (même si la météo pourra en décider autrement).

Prévoir des barres de toit.

Dans le cadre des stars 3 et 4, il serait bien que des personnes prennent en charge l'organisation des randos (sachant que Jacques et Eric restent consultables).

Un questionnaire sera envoyé dans 2 semaines, afin de recenser les attentes. Merci à tous de le compléter.

- Stars : Yann

Niveau 3 visé en décembre puis niveau 4. Ouvert à toutes personnes motivées.

Formation pratique et théorique.

- Eskimo : Pierrick

L'esquimautage permet de travailler les notions d'équilibre, de mieux maîtriser les techniques de pagaie. Plusieurs types d'esquimautages existent ; cela devient un jeu !

Les séances en piscine permettent une dynamique.

Objectif principal : faire venir une « pointure » pour les « rencontres kayakistes du Golfe » les 24 et 25 mai.

- Rivière / Sécurité : Ronan

Plusieurs sorties rivière seront proposées sur le site de Lochrist.

2 après-midi sécurité seront programmés : 28/9 + 1 date en décembre (possibilité de faire le stage de Manche Ouest à Tregastel, le dernier week-end de janvier)

- Echange avec les autres clubs / « Rencontres Kayakistes du Golfe »: Claude

Entretenir les relations avec les autres clubs, nous informer des événements existants.

Participation au projet « rencontres kayakistes du golfe » d'Alain Yang sur Larmor-Baden.

Objectif de la manifestation : promouvoir le kayak avec des pratiques responsables, notamment en matière de sécurité : expliquer au grand public que la sécurité tient à l'équipement, mais surtout au comportement du kayakiste et à l'adéquation kayakiste-kayak-conditions météo et de mer. RKM aura un rôle dans l'organisation générale et se verra certainement confier l'atelier esquimautage devant le club et peut-être également un atelier sur la sécurité. Claude et Sandie représenteront RKM aux réunions de préparation. Pierrick, en tant que responsable de la commission esquimautage nous accompagnera également.

- Matériel / Local : Jean-Loïc

Avec Gérard, ont avancé dans l'optimisation du rangement du local. Toutes les idées sont les bienvenues. Réflexion pour récupérer l'eau de pluie, afin de rincer le matériel.

Garder un local discret (sans nom) afin d'éviter toute effraction.

- Site internet : Jef et Dominique (en formation)

Merci Jef pour ton investissement ! Le site est une belle vitrine de ce que RKM propose.

- Collection RKM : Mélanie

La commande sera passée la semaine prochaine, en espérant une livraison fin octobre.

- « électron libre » : Thierry

Budget prévisionnel 2013/2014

Document ci-joint : budget découpé approximativement en 3.1/3 :

- 1/3 fonctionnement : frais généraux + entretien local + réparations kayaks
- 1/3 activités : participation du club aux sorties à thème, surveillance piscine, achat de petit matériel, participation du club à la collection RKM

L'achat d'un autre kayak ne sera envisageable que si nous vendons un autre élément de la flotte.

- 1/3 pour le projet phare de 2013/2014 : stage esquimautage)

Lors de la réunion du 6/9, il avait été décidé que 1000€ seraient attribués à la commission esquimautage et qu'une rallonge de 500€ supplémentaires pourrait être

accordée en fonction des projets et de notre entrée d'argent (nombre d'adhérents notamment). Vu que ces 2 éléments ne sont pas connus à ce jour, la décision concernant une rallonge de budget est reportée. **Adopté**

Achat de jupes pour les kayaks rouges ? ...

Fin d'AG et début de l'apéritif dinatoire ...